



Pièces	8 Pièces
Superficie	254 m²
Référence	VBE210027
Prix	2 390 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Villa contemporaine dans une résidence sécurisée au sein du quartier prestigieux de Gairaut à Nice, sur un terrain paysager de 2,135 m². Dans un cadre calme et verdoyant, la propriété est idéalement située pour le centre de Nice et tous commerces. Construite par des architectes de renom, la propriété offre un style architectural unique, avec une vue dégagée sur la mer au travers des ses larges ouvertures vitrées. La villa de plus de 250 m² comprend une spacieuse salle de réception avec cheminée entièrement ouverte sur le jardin. La cuisine professionnelle donne également accès à un charmant ...

Modern villa with swimming pool set within landscaped grounds of 2,135 sq m, in a secure estate in the prestigious Gairaut area in Nice. Constructed by renowned architects, the property features a unique, contemporary design that allows for unobstructed sea views. The villa of approximately 250 sq m includes a spacious reception room with a fireplace, opening to the garden. The professional kitchen also leads to the outdoor space which features a lounge and summer kitchen. The property offers six bedrooms including a superb principal suite with a solarium boasting spectacular views, plus four ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

